

News 7/2022



Liebe Mitglieder, liebe Tennisfreunde und Gäste des TMA Freilassing,

Bis auf ein Nachtragsspiel der Herrenmannschaft des TMA Freilassing gehören die Verbandsspiele 2022 wieder der Vergangenheit an. Die erzielten sportlichen Leistungen können sich wieder sehen lassen.

- Die 1. Herrenmannschaft gewann bisher in der Südliga 3 alle Spiele und fährt mit stolzer Brust zum Nachtragsspiel zum SV Marzoll. Bei einem Sieg ist der Aufstieg in die Südliga 2 fix.
- Die Herren-30iger-Mannschaft erreichte in der Südliga 1 den 2. Platz.
- Die Landesligamannschaft Herren 65 wurden Vierte in der Abschlusstabelle.
- Erstmals seit Gründung des TMA Freilassing im Jahr 2017 nahm heuer wieder eine Damenmannschaft an den BTV-Verbandsspielen teil. Dieses Jahr war als "Lernjahr" zu betrachten, denn alle Freilassingerinnen hatten bisher keinerlei Matchpraxis. Die Damen waren aber mit Begeisterung und Einsatz bei der Sache. Die Damenmannschaft blieb aber leider sieglos.

Vorschau

- Am Sonntag, den 17.7. um 10 Uhr spielt die 1. Herrenmannschaft auswärts beim SV Marzoll.
- Samstag, den 30. Juli, 14 Uhr: Softball-Turnier; Anmeldeformalitäten und Ausschreibung siehe PDF-Anhang. Bei diesem Turnier steht die Geselligkeit im Vordergrund! Bitte nehmt zahlreich teil.

TMA/Tamerl, Freilassing, 26.07.2022